

KÄRNTEN APPS

Urlaubsplanung am Smartphone



REGION VILLACH APP

Diese multimediale App bietet einen Überblick über die besten Unterkünfte, die schönsten Touren, die magischsten Orte, die besten Kulinarik-Tipps und die unterhaltsamsten Ausflugsziele für die ganze Familie in der Region.

This app is designed for smartphones and offers an overview of the nicest accomodations, the best tours, the most beautiful places, the best restaurants and markets and the most entertaining attractions for the whole family in the region of Villach.



KÄRNTEN CARD APP

Diese App gibt eine Übersicht über alle Ausflugsziele und Angebote, die Sie durch den Besitz einer Kärnten Card nutzen können und beinhaltet viele weitere nützliche Informationen. Die App ist ideal für die Planung der Ausflüge von zu Hause aus oder als Wegweiser vor Ort.

Get a quick overview of all attractions and museums that accept the Kärnten Card. This app allows you to plan your day trips in Carinthia and provides useful information like opening hours or contact details.



KÄRNTEN WETTER APP

Die Kärnten Wetter App liefert nicht nur eine verlässliche Vorschau aufs Wetter in unserer Region, sondern gibt auch wetterabhängig Tipps rund um Kulinarik, Freizeit, Kultur und Ausflugsziele in ganz Kärnten.

The Kärnten Wetter App provides a reliable and regional weather forecast and gives accordingly tips on what you can do during your holidays in Carinthia. The perfect app for cloudy or rainy days.



Jetzt gratis herunterladen!
Download for free!



WWW.REGION-VILLACH.AT